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8月26日，《第一财经》报道称，广州国资委
出手接盘恒大部分项目，其中包括正在建设中
的广州恒大新球场。外界认为，这很可能是恒大
退出足球产业的信号。不过，恒大集团和传闻中
的接盘方广州城投均未对此给予证实。

根据《第一财经》昨天的报道，以广州城投、
广州越秀等为代表的广州国资委所属单位已经
开始接手恒大的一些项目，其中，恒大位于广州
市番禺区的10万人专业大球场以及配套公寓，已
经作价卖给了广州城投。广州城投是广州国资
委下属企业，全称为广州市城投投资有限公司，
成立于2013年9月30日，专注广州市大型基础设

施融投资建设和运营管理的大型国有资本投资
运营公司。截至2020年底，该公司资产总额超过
2400亿元，净资产超过1300亿元。根据相关资料
显示，广州城投在去年持股比例4.8%，成为恒大
地产第三大股东。

2019年，广州恒大新球场开工建设，这个号
称耗资超120亿元的超大项目，总占地约15万平
方米，可容纳10万人，建成后将成为世界上规模
最大、档次最高、配套最全、科技含量最高、座位
数最多的国际顶级专业足球场，是广州市未来
的一张城市名片。该足球场计划于2022年竣工
并投入使用，当时计划是承办世俱杯的比赛，并
梦想着有一天能在这个大球场里举办世界杯。
根据资料显示，该球场毗邻广州交通枢纽之一

的广州南站，地理位置极佳。
有分析认为，随着广州恒大新球场的出售，

意味着恒大集团将可能逐渐退出足球界，未来
广州足球俱乐部和广州队也可能将被出售。不
过，《第一财经》的报道并没有得到当事双方恒
大集团和广州城投的证实。到昨天为止，两家公
司均没有针对这一传闻发表任何声明。

有知情人士透露，根据恒大的做事风格，如
果这一消息不属实，恒大集团会在第一时间予
以声明反驳。昨天，《第一财经》还报道了另一则
恒大集团的新闻，称恒大老板许家印带头，恒大
正计划将一部分职能部门和雇员从深圳迁回广
州办公，并称相关准备工作已经启动，涉及迁回
人员的名单已于25日从各部门上报到集团。但
不久，这一报道遭到了恒大方面的否认，恒大集
团为此特意发表一份“辟谣声明”，称这一消息
不实。有知情人士表示，目前恒大方面并不着急
出售足球俱乐部和足球队，因为目前的市场注
定很难出得起价钱。

8月25日深夜，中国恒大突然发布公告称，

集团2021年上半年预期录得净利润有所下降，净
利润预期为人民币90亿到105亿元，相较去年同
期，下降29%-39%。利润的主要来源是恒腾网络
部分股权的出售，以及剩余股权市值的增值，二
者合计为恒大集团带来利润185亿。恒大集团解
释称，净利润下降的原因主要有两个：一是房地
产销售价格有所下降；二是销售费用提升。对恒
大而言，解决现金流短缺问题，是当务之急。

热身赛首秀破门，唐佳丽受队友爱戴———

在唐佳丽动身飞
往伦敦前，热刺女足与
凯尔特人女足的季前
热身赛已敲定在8月25
日进行。 在这场期待已
久的“中国德比”中，热
刺女足以6比1战胜凯
尔特人女足。 唐佳丽在
第75分钟替补登场，完
成热刺首秀的同时打
入处子球，赢得了这场
“中国德比”。

唐佳丽是“大姐”，

沈梦雨是“二妹”，两人
在赛后以这样的称呼
在社交媒体上互动。 昔
日效力上海女足的二
人如今奔赴异国他乡，

能在球场上相遇，就像
见到亲人一样开心。

球衣是我最喜欢的蓝色

虽然是替补登场，但唐佳丽达成
“首秀即破门”的成就，为自己的留洋
之旅开了个好头。

唐佳丽在社交媒体上这样写道：
“没想到，我的热刺首球是在‘二妹’身
上得到的。”“二妹”则在留言区俏皮地
回应：“你助攻给我，我进球行不行？”
能这么快在球场上相遇，两人都非常
开心。出发前一天晚上，经纪人递给唐
佳丽一本关于英语足球词汇的书，以
方便尽快融入球队。她还多带了一本，
就等着这次相遇送给沈梦雨。面对全
新的英伦生活，唐佳丽并没有太多不
适应的地方。“来到这里，总体感觉还
不错，除了要每天自己做饭，稍微麻烦
了一些，但也还好啦。”在她录制的生
活vlog里，有一个边看手机视频教程
边做饭的片段，看上去驾轻就熟。
隔离结束后，唐佳丽做的第一件

事就是递送核酸检测报告。她需要将
报告放进快递袋中，然后塞进超市附
近的邮筒。超市离家不算远，步行5分
钟就能抵达。而在超市的旁边还有一
家健身房，唐佳丽专门去办了一张健
身卡。日常生活方面，总体而言很便
捷。唯一不太适应的，是天气。在中国，
8月的气温还没有降下来；而在英国，

唐佳丽已经觉得“一件外套不够，得穿
毛衣了”。
与球队会面后，队友们都显得很

热情，十分欢迎唐佳丽的到来。“有队
友说，如果你想要提升英语技能的话，
可以随时来找我。还有队友送来了小
蛋糕。”同时，她也拿到了正式的热刺
球衣，身着9号，一件深蓝色、一件白
色。“我很喜欢新的球衣，因为蓝色是
我最喜欢的颜色，我的指甲也是蓝
色。”而谈及对未来的期待，唐佳丽总
是会用到“展示自己”四个字。面对全
新的比赛环境与足球风格，她表示：
“希望接下来的旅程一切顺利，可以更
多地展示自己。”

在刚刚过去的“中国德比”中，唐
佳丽首秀就完成进球，而沈梦雨的表
现也不差，凯尔特人全场唯一进球来
自于她的助攻。

沈梦雨在凯尔特人已出战四场。
8月15日，沈梦雨完成首秀，在凯尔特
人与哈茨的比赛中首发出战，并在第
72分钟被替换下场。最终，凯尔特人2
比0取胜，晋级苏格兰联赛杯第三轮。
“比赛前一天我就知道自己在首发名
单中，紧张大过开心，希望第一场正
赛能有好的表现。”她说道。
由于刚刚融入球队，教练并没有

对她提出过多要求，只是让她放开踢，

“场上场下大家都挺照顾我的，如果有
些话我没听懂，她们会用更简单的词
语重复一遍。”观众席上的中国国旗开
始飘扬，有三位球迷在现场为她加油
助威，沈梦雨看到后也特别激动，“在
异国他乡还能听到祖国球迷的中文呐
喊声，真的特别感动，谢谢大家的支
持，一切才刚刚开始。”

在之后进行的两场欧冠资格赛
中，沈梦雨完成了一次替补登场和一
次首发出战。沈梦雨借此成为了第五
位在欧冠赛事中登场的中国女足球
员，此前四位分别是马晓旭、胡颖洁、
王飞和王霜。迎战莱万特那天是8月19
日，正好是沈梦雨的生日。能够在第88
分钟替补登场完成欧冠首秀，对她而
言无疑是最好的生日礼物。
虽然没能晋级欧冠正赛，凯尔特

人女足创造了自己的最佳战绩。输给
莱万特的比赛，她们收获了队史历史
首粒欧冠进球。对阵明斯克女足，她们
差一点就迎来欧冠首胜，可惜在加时
赛中以2比3惜败。近三场比赛来看，沈
梦雨从替补到首发，再到“中国德比”
贡献一次助攻，状态越来越好。种种现
象预示着，未来的日子不会差。

沈梦雨获“汉语应援”

来自美洲大陆的球队是世界女
足格局中的传统强队。在东京奥运会
上，球迷能够感受到欧洲女足正在崛
起。八强中欧洲球队数量最多，英国、
荷兰、瑞典纷纷以小组第一晋级。虽
然最终的冠军归属加拿大，但是三支
欧洲女足都是在90分钟内战平、历经
加时乃至点球才遗憾落败。从这一点
看，唐佳丽和沈梦雨前往英国留洋，
是正确的选择。

沈梦雨所在的凯尔特人女足，是
苏格兰女子足球超级联赛中的三巨头
之一。去年联赛，凯尔特人女足以17胜
2平2负积53分排名第二，格拉斯哥城
女足夺冠，格拉斯哥流浪者女足排名
第三。之所以是三巨头，因为联赛第四
名仅有29分，与第三名相差19分。
21轮联赛中，凯尔特人女足有5场

净胜球超过5个，有两场比分甚至达到
两位数，总计进球76个，与格拉斯哥的
两支队伍不相上下。由于三巨头和其
他队伍实力悬殊，所以凯尔特人女足
每年都能获得争夺欧冠的机会。对于
沈梦雨而言，她很有机会去到欧洲顶
级赛场，见证世界顶级女足水平之间
的较量。
而唐佳丽所在的热刺女足，近两

年来在英女足维持中游水平。和苏女
超一样，英女足的12支球队实力差距
也比较明显。热刺女足虽然位列联赛
中游，但是上赛季的积分与排名榜首
的切尔西相差40分。切尔西和排名第
二的曼城女足有点“独孤求败”的气
势，整个赛季仅输一场。数据来看，热
刺女足上赛季在进攻端表现并不好，
21场比赛仅打进18球，场均不足一球，
排名倒数第二。而唐佳丽作为前锋，能
够对球队的进攻有很好的补充。有了
锋线的能力加持，热刺女足在接下来
一年应该能获得更好的名次。
新赛季将在9月正式打响。巧合的

是，唐佳丽和沈梦雨都得到了9号球
衣，这个数字往往象征着主力位置。结
合近期的比赛状态来看，“中国玫瑰”
在新赛季的发挥令人期待。

双“9号”
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专题撰稿 本报记者 吴钧雷

番禺足球场还未竣工就被出售？

恒大集团、广州城投均无回应

建设中的番禺足球场

唐佳丽（右）和沈梦雨


